



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / [Halloween Party](#)

2022年11月4日

ブログ

Halloween Party

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

今回は、10月31日(日)に行われたハロウィイベントのクライマックスの様子をお届け致します♪

ハロウィンパーティーは、親子参加のストーリータイムからスタート!

イギリス人講師Mike先生のお話の世界にどんどん惹き込まれていく子どもたち!

お母様方も童心に返ってご一緒にお楽しみくださいましてありがとうございました。

そして、いよいよ毎年、大人気のお楽しみプログラムが始まりました!

それは…英語で仮装の自己紹介です(^^)!

「Who are you?」と聞かれた子どもたちは、「I'm ○○.」と元気いっぱいに答えていましたよ☆彡

今年も思い思いの仮装に誇らしげなお子様の発表を聞けて、職員一同感動の連続でした。

それぞれのポーズも決まっていてパーカクトでしたよ♡

イベントプログラムのクラフトやゲームなどなど楽しい時間はすぐに経ち、いよいよGhostたちからお菓子をもらう時間です。

強敵、暗闇に潜むSkeletonに「Trick or Treat!」と英語で話しかけて素早くお菓子を受け取らないといけません(^O^)

しかし、そんなことに怯まないコーナーズの子どもたちは、ハキハキと英語で話して、無事にお菓子をGET!●

コーナーズ校内のハロウィンデコレーションは、やっぱり怖くて、たくさん可愛いから、まるでアミューズメントパークみたいだと保護者様からもお褒めのお言葉をいただきました。

お子様がたっぷりの欧米文化を味わえて、皆様に喜んでもらえたなら何よりです♪ディスプレイのE・Tも好評で道行く方々も足を止めていらっしゃいました。

そして、大いに盛り上がった2022年のコーナーズハロウィンイベントは大成功で幕を閉じました。

お集まりいただきまして誠にありがとうございました。

保護者様には、何日も前から、お子様と仮装を考えてくださいましたこと、そして元気にご参加くださいましたこと、おかげ様で子どもたちの笑顔いっぱいの思い出ができたこと、深く感謝申し上げます。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、今後も皆様と一緒に楽しいイベントを開催していきたいと考えています。

































































